

MONITOREO MERIDIANO

IECM

Las personas que se encuentran en prisión preventiva en la capital, es decir, que no han sido sentenciadas, podrán ejercer su derecho a opinar en la Consulta de Presupuesto Participativo 2025 gracias a una aplicación digital que será utilizada por **el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**. Así lo informó **la consejera electoral Cecilia Aída Hernández Cruz** durante su participación en el foro "Tu voz cuenta: Hablemos del Presupuesto Participativo 2025", celebrado en la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Iztapalapa. Explicó que personal del IECM acudirá a los centros penitenciarios con tabletas electrónicas que contienen una versión offline del Sistema Electrónico por Internet (SEI), lo que permitirá recabar las opiniones de las personas privadas de la libertad sin requerir conexión a internet inmediata. [La Crónica \(sitio\)](#) ;

ELECCIONES PJF

Consejera del INE responde a Sheinbaum: "Sanciones fueron por uso ilícito de recursos, no por acordeones". Carla Humphrey, consejera del INE, respondió a las acusaciones de que el instituto actuaba de forma contradictoria. La consejera Electoral del INE, Carla Humphrey Jordán, explicó que se desconoce el origen de los recursos empleados para la impresión de los acordeones utilizados durante la elección judicial del pasado primero de junio. Humphrey Jordán recalcó que la multa no se dio por la existencia de los acordeones en si, sino porque se desconoce el origen de los recursos utilizados y eso significa uso ilícito de recursos. [Infobae \(sitio\)](#) ;

NACIONAL

La presidenta Claudia Sheinbaum descartó un riesgo mayor en las costas mexicanas luego de que ayer se registró un sismo de 8.7 grados de la escala Richter en la península de Kamchatka, en el oriente de Rusia. En su conferencia mañanera, explicó que, durante la reunión del Gabinete de Seguridad, el titular de la Secretaría de Marina, Raymundo Pedro Morales, apuntó que el mayor riesgo para nuestro país es que durante la mañana de este miércoles aumente el nivel del mar en algunas costas del Pacífico mexicano. "Lo que informó hoy el secretario de Marina en el Gabinete, es que el mayor riesgo puede ser justo a esta hora y puede aumentar un poco el nivel del mar en ciertas zonas del Pacífico", comentó. [El Sol de México \(sitio\)](#) ;

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó este miércoles, durante su conferencia de prensa diaria en Palacio Nacional, que esta tarde sostendrá una reunión con un grupo de congresistas estadounidenses con quienes abordará temas migratorios, entre otros. La mandataria explicó que se trata de los mismos legisladores que ayer se reunieron con el canciller Juan Ramón de la Fuente: el republicano Donald Bacon y el demócrata Rohit Khanna. El encuentro en Palacio Nacional está previsto alrededor de las 14:00 horas. [La Jornada \(sitio\)](#)

Conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo: <https://www.youtube.com/live/RS2Z4W6yFew?si=d6Xe9wS5l6V3Ubr4>

CDMX

El mega bloqueo en la Ciudad de México (CDMX) por parte de comerciantes, convocado para este miércoles 30 de agosto del 2025, comenzó alrededor de las 10:00 de la mañana. La movilización fue anunciada en días previos y se concretó hoy por parte del Movimiento Plural de Comerciantes de Mercados Públicos de la Ciudad de México, el cual está en contra del Programa de Abasto Popular y esa es la principal razón por la que sus agremiados protestan. [Excélsior \(sitio\)](#) ;